



Contaduría ganó pruebas Saber Pro



Los estudiantes de la UN siguen demostrando su buena preparación en las pruebas Saber Pro. Fotos. Unimedios.



La Facultad de Ciencias Económicas se destacó, en conjunto, en las pruebas.



En la crítica se ubicó tercero, con 11,38; y octavo en inglés, con 11,89. "Históricamente nos hemos mantenido en esos lugares, aunque antes eran competencias específicas de la carrera. Ahora son genéricas, pero seguimos manteniendo posiciones destacadas", señala el profesor Héctor Cárdenas, director del programa.

David Cano, estudiante de Economía, puntualiza: "todos tuvimos una buena formación en las competencias generales que se evaluaron, por eso obtuvimos buenos promedios. Eso le da un alto nivel a la facultad, aunque no refleja la cantidad de conocimientos específicos que adquirimos en la carrera".

Por su parte, el programa de Administración de Empresas, también fue el mejor en dos de los cuatro componentes medidos. Alcanzó un promedio de 11,77 en razonamiento cuantitativo y de 11,37 en lectura crítica. Superó así el puntaje de 122 carreras de Administración, entre ellas las que son consideradas de alto nivel en Colombia. En escritura, obtuvo el segundo mejor promedio, 10,92; y, en inglés, el décimo, 11,80.

"Los resultados son satisfactorios porque el promedio general del 90% de nuestros estudiantes estuvo dentro del quintil superior, es decir, dentro de los que están calificados como excelentes", dice el director del programa, José Stalin Rojas.

Entre los estudiantes con mejor promedio se destacan Mauricio Torres González, Paula Lorena García y Sergio Steban Gómez.

Según Mauricio Torres González, uno de los factores que influyó en su buen desempeño fue encontrarse con un plan de estudios completo, integral y con profesores que aplican su conocimiento en la práctica. "Son personas que, además de la experiencia académica, tienen experiencia laboral. Eso enriqueció el proceso de aprendizaje y el acercamiento a los conceptos que nos enseñaban", señala el estudiante.

Entre los estudiantes más sobresalientes en la prueba general se encuentran David Cano Ortiz, Karen Andrea García y Daniel Alexander Linares.

(Por: Fin/CFAC/dlc/fgd)

Nº 918

Más recientes

UN operará el Vive L-ab Bogotá

"Autopistas de la Montaña es un proyecto para la Nación"

Bogotá también es la capital de las TIC

La influencia de un legado milenario

Comunicado No. 07 Vicerrectoría de Sede

Primer inventario de anfibios de Arauca

Vuelve Expoasi con novedades en sistema informáticos

Contaduría ganó pruebas Saber Pro

Colombia rezagada en procesos de control auditoría

Sector agropecuario, con muchas oportunidades ante los TLC

Brasil juzga legalidad de aborto de fetos anencéfalos

UN pone en servicio planta para producir biocetanol

Buen futuro para el puré deshidratado y almidón de papa criolla

La hormiga *Brachymyrmex* vuelve a ser estudiada

Diario de la Universidad Nacional

Facultad de Minas celebró sus 125 años

La sostenibilidad como alternativa energética

Malas decisiones perjudican al ambiente